



Gemeinsames Engagement für Nachwuchsförderung (v.l.): Stiftungspräsident Friedrich Bohl, Stiftungs-Pressesprecherin Heidi Natelberg, Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker und Geschäftsführer Lambert Klinko (BR-Stiftung).
(Foto: pv)

Talentförderung

Gießen/Marburg (pm). Mit einer Spende in Höhe von 5000 Euro hat die Volksbank Mittelhessen die Arbeit der Von-Behring-Röntgen-Stiftung unterstützt. Aufgabe der Stiftung ist die Förderung der medizinischen Fachbereiche der Justus-Liebig-Universität Gießen und der Philipps-Universität Marburg. Dr. Peter Hanker, der Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen, überreichte den symbolischen Scheck an den Stiftungspräsidenten Friedrich Bohl.

»Mit der Spende an die Von-Behring-Röntgen-Stiftung verbinden wir den Wunsch, Mittelhessens Hochschulstandorte für wissenschaftliche Talente noch attraktiver zu gestalten. Es ist uns eine

Freude, der besonderen gesellschaftlichen Verantwortung für die Region auf diese Weise nachzukommen. Denn wir sind sicher, dass Investitionen in die Nachwuchsförderung stets gut angelegt sind«, erklärte Hanker.

Friedrich Bohl freute sich über die Zuwendung: »Wir sind sehr dankbar für die großzügige Unterstützung. Mit dem Geld wollen wir Nachwuchswissenschaftlern die Teilnahme an internationalen Medizinkongressen ermöglichen.« Das Engagement der Volksbank sei ein hervorragendes Beispiel für die Förderung der Wissenschaft durch die Wirtschaft. Die im Marburger Landgrafenschloss ansässige Von-Behring-Röntgen-Stiftung verfolgt das Ziel, an den Standorten Gießen und Marburg neue Perspektiven für die Hochschulmedizin zu sichern und zu entwickeln.